

Medienmitteilung

Datum: 6. August 2019

Rubrik: Event / Familien / Kultur

Thema: Märchen- und Geschichtenfestival Klapperlapapp

Aufhänger: Gut besuchtes Klapperlapapp in Arosa

Link: arosalenzlerheide.swiss/klapperlapapp und klapperlapapp.ch

Gut besuchtes Klapperlapapp in Arosa

Am vergangenen Wochenende fand die dritte Austragung des Märchen- und Geschichtenfestivals Klapperlapapp in Arosa statt. Die kleinen und grossen Besucher erfreuten sich am sonnigen Wetter und dem unterhaltsamen Programm mit den talentierten Künstlern. Während am Samstag viel gelacht wurde, ging es am Sonntag musikalisch zu und her. Einmal mehr wurden am Eichhörnlweg Märchen und Sagen zum Leben erweckt.

Bereits zum dritten Mal konnte das Klapperlapapp in Arosa durchgeführt werden. In diesem Jahr wurden die vier fantasievoll gestalteten Bühnen alle im Wald am Eichhörnlweg aufgebaut. Die Umgebung mit Bäumen und Sträuchern gab dem Märchen- und Geschichtenfestival eine ganz besondere Atmosphäre und die Bühnen waren mit der Natur im Einklang. Die Kinder lauschten den unterschiedlichen Künstlern und sie konnten ihrer Fantasie freien Lauf lassen. Die Besucher genossen das Beisammensein und das Grillieren am offenen Feuer. Vor allem das Schlagenbrot (Stockbrot) kam bei Klein & Gross sehr gut an. Auch die Murmeli-Bahnen auf den Cuboro-Tischen und die Holztürme zum selber Bauen stiessen auf viel Begeisterung bei den Kindern.

Die Zuhörer konnten an beiden Eventtagen aus verschiedenen Vorstellungen der Märchenerzähler und Märchenerzählerinnen aussuchen. Zu den Künstlern gehörten Andreas Sommer, Martin Niedermann, Caroline Capiaghi, Sibylle Aeberli, Jolanda Steiner, das Minitheater Hannibal sowie Boni Koller & Elena Mpintsis. Sibylle Aeberli und das Künstler-Duo Boni Koller & Elena Mpintsis, welche zur ehemaligen Musikgruppe „Stärnefoifi“ gehörten, überzeugten am Sonntag mit ihrer musikalischen Unterhaltung. Zudem hatte das Minitheater Hannibal die kleinste mobile Kirchenorgel der Welt dabei. Mit diesen klangvollen Einlagen wurde der Sonntag perfekt abgerundet. Als Abschiedsgeschenk und Erinnerung ans 3. Klapperlapapp in Arosa bekamen die Kinder von Jolanda Steiner noch Märchen-Steine auf den Heimweg, was alle sichtlich freute.

Die Organisatoren blicken zurück auf einen märchenhaften Event mit vielen begeisterten und glücklichen Kindergesichtern.

Sie finden diese Medienmitteilung sowie ausgewählte Pressebilder online unter arosalenzlerheide.swiss/medien

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Anina Flüeler, Projektleiterin Marketing & Kommunikation, Arosa Tourismus

T +41 81 378 70 26

E-Mail anina.flueeler@arosa.swiss